

高道

【学校教育目標】

郷土に誇りを持ち
夢に向かって挑戦する 児童の育成

ホームページ 日々更新中 <https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

令和4年4月28日 文責 緒方国健

いいスタートができています

新年度がスタートして3週間が過ぎようとしています。毎日、子どもたちの様子を見て回っていますが、どのクラスもいいスタートが切れています。1年生は、初めての小学校生活にも少しずつ慣れ、予想以上に結構落ちついて生活しています。また、2年生から6年生は、担任の先生も替わり、新鮮な雰囲気引き締まって学習しています。私は、毎日、「いいぞ」と思うことがたくさんあります。



歓迎遠足

15日(金)は歓迎遠足を行いました。まず運動場に集まり、運営委員会の子どもたちの進行で、お迎えの会を行いました。その中で1年生は、自分の名前と好きなもの(動物や食べ物や色など)について、一人一人話しました。初めて大人数の前で一人で話すので緊張したと思いますが、みんな立派に言うことができました。



お迎えの会が終わると、岱明町総合グラウンドへ出発です。1年生は6年生と一緒に歩きました。グラウンドに着くと、一番楽しみにしていたお弁当の時間です。新型コロナウイルス感染防止のため、学年ごとに大きな輪になっていただきました。雨は降らなくて良かったのですが、風が強くて、じっとしていると結構寒かったです。しかし、子どもたちは、元気に走り回ったり、風に吹き飛ばされるシートなどで楽しんだりとさすが遊びの天才ぶりを発揮していました。

全国学力・学習状況調査 玉名市学力・学習状況調査

19日(火)に6年生を対象に全国学力・学習状況調査がありました。ただ、今年度から、玉名市では、他の学年も玉名市学力・学習状況調査を行うこととなりました。これまで、12月に3~6年生を対象に県学力・学習状況調査を行ってきましたが、これだけでは1年間の取組の成果や変化が分かりづらいということで、4月と12月(1・2年生は12月)を行うこととなりました。この調査は、実態を把握し指導や個人の頑張りに活かしていくものです。子どもたちの力を伸ばし、夢に近づかせることができるよう活用していきたいと思っています。



授業参観・PTA総会・学級懇談会 お世話になりました

23日の授業参観・PTA総会・学級懇談会には、たくさんの方に参加していただきありがとうございました。学校教育への関心の高さを改めて実感いたしました。学級懇談の様子も見させていただきましたが、とても和やかな雰囲気、私も笑みがこぼれる場面がありました。また、学級委員さん・副学級委員さんもスムーズに決めていただいたようで、協力体制の強さに感謝の気持ちでいっぱいです。

さて、PTA総会では、私の挨拶の中で、「本校の教育目標は、『郷土に誇りを持ち、夢に向かって挑戦する児童の育成』です。その夢を叶えるために、『学んだことを生かす力』『自分の気持ちを伝え合う力』『最後までやり抜く力』の育成をめざしています。お子さんと家族でその夢を共有してください。応援してあげてください。」ということをお話ししました。学校と家庭と一体となって、お子さんに力を付けていきましょう。夢に向かって挑戦させましょう。



高道小「学校安心メール」は

- あなたの町の電気屋さん 大谷電気株式会社 様
- あなたと私のゆめタウン ゆめタウンあらお 様
- あすを読む 熊本日日新聞社 様
- 人と暮らしを優しくみつめ、そして地域社会を支えてゆきます

株式会社 天水カンパニー 様 (新規)



のご協力で運営されています。

ご協力いただいている上記の事業所様には心からお礼申し上げます。保護者の皆様におかれましても、これからも、コロナ関係、大雨関係、運動会等行事関係などでメールでご連絡することが多くなると思いますので、ご確認をよろしくお願ひします。